

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Bildung, Kultur, Schule und Sport	Drucksachen-Nr. 612/2008
Mitteilungsvorlage	<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
	<input type="checkbox"/> Nichtöffentlich
für die Sitzung des ▼	Sitzungsdatum
Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport	25. November 2008

Tagesordnungspunkt

Fortbildung in der Musikschule

Inhalt der Mitteilung:

@->

Fortbildung in der Musikschule

Am Samstag, den 30. August 2008, startete in der Städtischen Max-Bruch-Musikschule erstmalig eine 6 Tage umfassende Fortbildung.

Titel: „Musikpraxis in der Grundschule“
Zielgruppe: fachfremd unterrichtende Grund- und Förderschullehrer
Ort: Städtische Max-Bruch-Musikschule, Langemarckweg, in Bergisch Gladbach.

„Fachfremd“ bedeutet, dass Grundschullehrer mit keinerlei oder wenig Erfahrungen das Fach Musik im Schulalltag unterrichten, da dies erwartet und sogar gefordert wird. Die Musikschule möchte dieser Zielgruppe mit der Fortbildung persönliche Hilfestellung und fachliche Unterstützung geben.

30 Lehrerinnen aus 24 Grund- und Förderschulen der Städte Bergisch Gladbach, Leverkusen, Jülich und Köln nehmen teil.

Die Fortbildungsreihe umfasst 6 Tage à 6 Zeitstunden.
Sie findet an 6 Samstagen zwischen August 2008 und Mai 2009 statt.

Es sind 5 Dozenten beteiligt.

Die Leitung hat Agnes Pohl-Gratkowski, Lehrkraft der Grundstufe, Fachbereichsleitung Grundstufe, stellvertretende Schulleitung und Musiktherapeutin im freien Beruf

<-@